

19. Délégation Haut Niveau

C. FORCE

19.1 Bilan de l'olympiade

Délégation LFB : les faits marquants

La Boulangère Wonderligue

- Développement du produit LFB
- Médiatisation
- Arrivée d'un Namer
- Arrivée d'un partenaire officiel
- Mise en place de la plateforme Dr Santé/la digitalisation des dossiers

LF2

- Le passage à 14 clubs
- Evolution des critères d'accession
- Evolution labellisation des centres d'entraînement

Signature d'un accord sectoriel pour les 2 divisions

Délégation LFB : les points d'attention/vigilance

- La gouvernance
- Incompréhension pour le timing du passage à 14 de LBWL
- L'équilibre fragile et permanent à trouver entre les intérêts/attentes/velléités/vitesse d'exécution d'une Fédération et d'une ligue professionnelle
- Attractivité : WNBA et NCAA

Délégation NM1

- Les réussites
 - La progression de cette division à la fois dans les domaines économiques, sportifs et organisationnels
 - La mise en place des réunions/consultations avec les clubs sur différents sujets (coupe de France, phase 2 du championnat, arbitrage, etc..)
 - Les très bonnes relations avec les président(e)s de clubs

Délégation NM1

- Les regrets
 - AUCUN

Délégation HNO

- ## Les réussites

Les saisons 2020/2021 et 2021/2022 ont été bien évidemment impactées par le Covid : toutes les compétitions sont allées à leur terme avec des schémas modifiés.

Yohan ROSSO a officié lors des JO 2021 de TOKYO ainsi que sur la finale du Final 8 de la BCL en compagnie de son ami Eddie VIATOR.

La fin de saison 2021/2022 est marquée par l'arrêt de la carrière d'Eddie VIATOR qui prendra le poste de Directeur de l'Arbitrage de Haut Niveau en remplacement de Chantal JULIEN.

La saison 2021/2022 marque le début de la réflexion FFBB/LNB/SNAB sur la professionnalisation de l'arbitrage.

En 2022/2023 le HNO touche les dividendes du travail accompli à partir de 2012 et de la commande politique de notre Président Fédéral.

Nos arbitres sont régulièrement désignés sur les plus hautes compétitions internationales (JO-BCL-EUROLEAGUE)

L'EUROLEAGUE a encore recruté 2 de nos meilleurs arbitres, ce qui porte à 5 le nombre de nos représentants.

La saison 2023/2024 a vu la FFBB et la LNB valider le projet de semi professionnalisation de l'arbitrage qui devrait être mis en place au début de la saison 2025/2026.

Délégation HNO

- Les regrets
 - Le manque de féminisation de l'arbitrage de Haut Niveau qui méritera une attention toute particulière de la part de la FFBB au cours du prochain mandat